

7月18日から30日にトルコで開催された、聴覚障害者の国際スポーツ大会「第23回デフリンピック夏季大会」で、女子バレーボール日本代表が16年ぶりに優勝し、見事『金』メダルを獲得しました。平岡早百合さんは美里町在住の高校3年生で、昨年末に代表に初選出されました。今大会では、アタッカーとしてチー



美里町から『金』メダリスト!

平岡早百合さん
デフリンピック
女子バレーボールチーム日本代表



ムを金メダル獲得へ導く、大きな原動力として大活躍しました。また、平岡さんは高校でもバレーボール部に所属しており、エースとして活躍しています。大会を終えて「高校では対戦しないような高さのある相手ばかり。緊張もしたけど、バレーが楽しくてしょうがない」と話していました。

地域のホットな話題をお寄せください

広木の屋台囃子



美里の夏祭り



駒衣の伊勢音頭



今年も、美里の夏の風物詩である、お祭りが、各地で行われました。7月22日、駒衣夏祭りが駒衣の稲荷神社で開催され、「駒衣の伊勢音頭」「駒衣の屋台囃子」が演じられました。翌23日には、広木夏祭りが開催され、「広木の屋台囃子」が演じられました。山車の上では、子ども達がお囃子を演じ、山車は大勢の参加者によって曳き回され、広木の街中をねり歩きました。どちらのお祭りも、すごく楽しい天候の中行われ、たくさんの人で賑わっていました。



安全運転をお願いしました
夏の交通事故防止運動街頭キャンペーン



7月24日、県道本庄寄居線の志戸川交差点で夏の交通事故防止運動街頭キャンペーンが行われました。夏の交通事故防止運動期間中に行われたこのキャンペーンでは、交通安全母の会、交通安全協会、交通指導員の皆さんが赤信号で止まったドライバーたちに交通安全啓発グッズを手渡して、安全運転をお願いしました。

防犯用立て看板を設置しました
美里町地域防犯推進委員連絡会



7月31日、美里町地域防犯推進委員連絡会では、児玉警察署と本庄地方防犯協会の協力のもと、防犯用立て看板の設置と安全パトロールを行いました。

池や川の付近には危険を知らせる看板を、不審者が現れやすい所にはチカン注意の看板を設置しました。

美里町地域防犯推進委員連絡会は、これからも地域の安心・安全のために活動していきます。

広木チームが優勝！投手戦制す
美里町ソフトボール夏季大会

7月24日・26日、遺跡の森総合グラウンドにて、夏季ソフトボール大会が開催され、夏の暑さより熱いスポーツマン達の試合が行われました。26日の決勝戦は、広木チームと駒衣チームで行われ、決勝戦にふさわしい白熱した戦いの末、見事、広木チームが優勝の栄冠を手に入れました。

